

COSTA

Calle Mayor Zaragoza, Almuñécar

El municipio sexitano rinde homenaje a la «personalidad más brillante del siglo XX» «Haré todo lo que pueda por esta ciudad», expresó el protagonista

04.11.07 - JUAN M. DE HARO

Almuñécar ha rendido homenaje al ex director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, bautizando con su nombre una calle de la localidad sexitana, en un acto, celebrado ayer, que contó con la presencia del homenajeado.

El entrañable acontecimiento, al que asistieron numerosos amigos y vecinos y que fue presidido por el alcalde sexitano, Juan Carlos Benavides, tuvo dos escenarios distintos, primero una sala del hotel Bahía Tropical y, posteriormente, la urbanización Playa Galera, junto al parque público Mediterráneo, donde se descubrió una placa que da nombre a la citada vía.

El alcalde almuñequero recordó que el pleno municipal ratificó la propuesta para dar nombre a la citada calle «a una de las personalidades más brillantes que ha tenido nuestro país en el final del siglo XX y comienzos del XXI», en referencia al homenajeado, de quien se ha confesado «admirador» por tratarse de «una persona comprometida con sus ideas, pero, sobre todo, comprometido con los demás». El regidor municipal hizo una semblanza amplia y detallada de quien fuera en su día catedrático de bioquímica de la Facultad de Farmacia de Granada y, posteriormente, rector de la Universidad granadina.

De su faceta como político destacó el «importante papel» que desempeñó como diputado y también como asesor del propio presidente del Gobierno y del ministro de Educación y Ciencia.

Posteriormente, recordó su llegada su nombramiento como director general de la UNESCO «donde marcó un antes y un después en esta institución al tiempo que dejaba una impronta importante en este organismo donde tuvo actuaciones con gran repercusión en nuestro país».

Benavides finalizó afirmando que el municipio se siente identificado «con su lucha, su trabajo y, con esas ganas que tiene de cambiar hacía un mundo mejor».

Él, sorprendido

Por su parte, el homenajeado, Federico Mayor Zaragoza se mostró «sorprendido» por la semblanza «amistosa y de memoria» que le brindó el alcalde.

Tras recordar su llegada a Granada a la cátedra de Farmacia en el año 1963, se refirió a lo que en su opinión le «fascinó» de Granada. «Es muy difícil destacar lo que uno vive y tiene alrededor y por eso, algunas veces, los andaluces no se dan cuenta de este arte maravilloso que les caracteriza como es el del desprendimiento, apertura, generosidad, y que contrasta con lo que te dicen de Granada», afirmó.

Mayor Zaragoza, hizo referencia a los daños sufridos recientemente por la riada en Almuñécar y manifestó que «lo que tenemos que hacer es prepararnos para hacer frente a las únicas circunstancias que no podemos dominar, porque no dependen de la capacidad de predicción de la condición humana, pero lo que sí podemos prever anticipar y evitar son las catástrofes producidas por el hombre». El homenajeado agradeció el gesto de dar su nombre a una calle al lado del parque Mediterráneo que «significa mi compromiso; haré todo lo que pueda a favor de esta zona y de Almuñécar», concluyó.